

ABSTRAK

Yuliani Lufti, NIM 5112144010. Hubungan Pengetahuan Dasar Kecantikan Kulit dengan Kemampuan Perawatan Wajah Siswa SMK Awal Karya Pembangunan Daerah Galang. Skripsi. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Prodi Pendidikan Tata Rias; Fakultas Teknik; Universitas Negeri Medan.

Tujuan dari penelitian ini : Untuk mengetahui tingkat pengetahuan dasar kecantikan kulit yang meliputi : anatomi kulit, fungsi kulit, warna kulit, faktor yang mempengaruhi jenis kulit, mendiagnosa wajah, dan teknik pengurutan dengan 5 gerakan dasar pengurutan, untuk mengetahui kemampuan perawatan kulit wajah berminyak siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang, untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan dasar kecantikan kulit dengan kemampuan perawatan kulit wajah berminyak siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Penelitian ini dilakukan pada bulan Februari 2017. Lokasi di SMK Awal Karya Pembangunan Galang.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang dengan jumlah 30 orang siswa. Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasional. Instrument penelitian yang digunakan adalah tes dan lembar pengamatan. Tes digunakan untuk pengetahuan dasar kecantikan kulit siswa sedangkan lembar pengamatan digunakan untuk mengetahui kemampuan perawatan kulit wajah berminyak. Teknik analisis data yang digunakan adalah korelasi product moment dengan uji persyaratan analisis adalah uji normalitas dan uji linieritas.

Hasil dari penelitian ini adalah pengetahuan dasar kecantikan kulit kulit yang meliputi : anatomi kulit, fungsi kulit, warna kulit, faktor yang mempengaruhi jenis kulit, mendiagnosa wajah, dan teknik pengurutan dengan 5 gerakan dasar pengurutan siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang berada pada kategori cukup. Kemampuan perawatan kulit wajah berminyak siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang juga berada pada kategori cukup. Terdapat hubungan antara pengetahuan dasar kecantikan kulit dengan kemampuan perawatan wajah siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Hal ini dibuktikan dari nilai $r_{xy} = 0.79$ dan nilai $r_{tabel} = 0.361$ dimana $r_{xy} > r_{tabel}$. Dengan demikian hipotesis yang berbunyi terdapat hubungan pengetahuan dasar kecantikan kulit dengan kemampuan perawatan wajah siswa SMK Awal Karya Pembangunan Galang dinyatakan diterima.

Kata Kunci : Pengetahuan Dasar Kecantikan Kulit, Kemampuan Perawatan Wajah